

# EKSPOS

## H. Andreas Calon Wakil Bupati Sukabumi Hadiri Acara Maulid Nabi di Majelis Ta'lim An Nur

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID](http://SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID)

Oct 5, 2024 - 11:59



Sukabumi - Dalam rangka memperingati Maulid Nabi Muhammad SAW, H. Andreas, calon wakil bupati Sukabumi nomor urut 2, menghadiri acara yang diadakan di Majelis Ta'lim An-Nur, Karang Tengah, Cibadak, Kabupaten

Sukabumi. Acara yang berlangsung pada Sabtu pagi ini dihadiri oleh berbagai elemen masyarakat, tokoh agama, serta para pendukung H. Asep Japar, calon bupati yang mendampingi H. Andreas dalam kontestasi Pilkada 2024, Sabtu 5 Oktober 2024.

Acara dimulai dengan pembacaan ayat-ayat suci Al-Qur'an dan dilanjutkan dengan ceramah agama yang disampaikan oleh ustadz setempat. Dalam sambutannya, H. Andreas menyampaikan pentingnya meneladani akhlak dan perilaku Nabi Muhammad SAW dalam kehidupan sehari-hari. Ia juga mengajak masyarakat untuk bersatu dan menjaga kerukunan antarumat beragama.

“Maulid Nabi bukan hanya sekadar perayaan, tetapi juga momentum untuk kita semua merenungkan dan mengamalkan ajaran-ajaran beliau. Mari kita tingkatkan rasa cinta kita kepada Nabi dengan mengikuti sunnah-sunnahnya,” ungkap H. Andreas.

Tidak hanya itu, H. Andreas menegaskan komitmennya untuk berkontribusi dalam pembangunan daerah jika terpilih. Ia menyampaikan visi misinya bersama H. Asep Japar untuk mewujudkan Kabupaten Sukabumi yang lebih baik melalui program-program yang pro-rakyat dan berkelanjutan.

Acara tersebut ditutup dengan doa bersama untuk keselamatan dan keberkahan Kabupaten Sukabumi, serta harapan agar masyarakat semakin maju dan sejahtera. Kehadiran H. Andreas dalam acara ini diharapkan dapat memperkuat dukungan masyarakat menjelang pemilihan yang akan datang, sekaligus menunjukkan kepedulian calon pemimpin terhadap nilai-nilai keagamaan.

Dengan semangat serta dukungan masyarakat, H. Andreas dan H. Asep Japar bertekad untuk membawa perubahan positif bagi Kabupaten Sukabumi.

Sumber: Tim Relawan AA